

JIS.CO.ID

Polres Purwakarta Gelar Upacara Sertijab Kabag, Kasat dan Kapolsek

Purwakarta - PURWAKARTA.JIS.CO.ID

May 8, 2024 - 17:33



POLRES PURWAKARTA - Polres Purwakarta menggelar upacara serah terima jabatan (sertijab) tiga kepala kepolisian sektor (kapolsek), empat kepala satuan (kasat) dan satu kepala bagian (Kabag) di lapangan apel Mapolres Purwakarta, pada Selasa, 7 Mei 2024, sore.

Acara yang dipimpin langsung oleh Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain dilakukan dengan pengambilan sumpah jabatan dan dilanjutkan penandatanganan berita acara serah terima jabatan.

Tiga jabatan kapolsek meliputi Purwakarta Kota, Jatiluhur dan Sukatani. Sedangkan, Empat Kepala Satuan (Kasat) ini adalah Kasat Pembinaan Masyarakat (Binmas), Kasat Intelijen dan Keamanan (Intelkam), Kasat Samapta dan Kasat Reserse Narkoba (Satreskoba).

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan, mutasi jabatan di lingkungan Polri suatu hal yang biasa. Ini dilakukan untuk kebutuhan organisasi dan sebagai sarana penyegaran (tour of duty) bagi anggota Polri.

"Pergantian pejabat juga merupakan dinamika dan harmonisasi dalam tubuh Polri, serta sebagai indikator kinerja suatu keberhasilan dalam pelaksanaan tugas," tutur Edwar, sapaan akrab Kapolres Purwakarta itu, Pada Selasa, 7 Mei 2024.

Kapolres berpesan, bagi pejabat baru agar bisa menyesuaikan diri sesuai tupoksinya, dan selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap perkembangan situasi.

"Saya berharap kepada para pejabat baru agar segera menyesuaikan diri dengan lingkungan tugas yang baru dan situasi saat ini. Kuasai wilayah dan karakter masyarakatnya, serta lakukan langkah-langkah atau terobosan inovatif guna melayani masyarakat yang lebih baik," Ucap Edwar.

Kapolres meminta pejabat yang baru untuk mampu mendeteksi dini pada setiap perkembangan situasi yang ada.

"Laporkan kepada pimpinan secara berjenjang guna diambil langkah-langkah selanjutnya. Para Kapolsek baru untuk segera menyesuaikan serta meningkatkan komunikasi yang baik dengan (Forkopimcam) dan stakeholder di wilayah masing-masing guna menciptakan stabilitas kamtibmas. Berikan yang terbaik untuk Polres Purwakarta serta pertahankan program-program prioritas Polri yang sudah berjalan bahkan bisa ditingkatkan," ucap Edwar.

Kapolres mengatakan pada tahun ini, Polres Purwakarta punya tugas besar mengamankan pesta demokrasi pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Purwakarta.

"Evaluasi kinerja penting dan yang paling penting dari mutasi ini adalah untuk persiapan menghadapi tahun politik Pilkada Kabupaten Purwakarta serta Pilkada Jawa Barat," ujarnya.

Kapolres berharap para pejabat yang dimutasi segera menyesuaikan diri dan mempersiapkan tugas besar tersebut. "Harapannya, Kapolsek dan Kasat yang mendapat job baru lebih siap hadapi tahun politik itu." tegas Edwar.

Sekedar untuk diketahui, jabatan Kabag Logistik Polres Purwakarta, dijabat Kopol Subagyo yang menggantikan Kopol Senen Ali.

Kemudian, jabatan Kapolsek Purwakarta Kota yang sebelumnya dijabat Kopol Subagyo, kini digantikan Kopol Marsono.

Lalu, jabatan Kapolsek Jatiluhur, kini dijabat Kopol Achmad Abdul Kodir yang menggantikan Kopol Asep Rahman.

Sedangkan, jabatan Kapolsek Sukatani dijabat AKP Randy Freshtiadie yang menggantikan AKP Toto Herman Permana.

Untuk jabatan Kasat Binmas Polres Purwakarta saat ini dijabat AKP Toto Herman Permana yang menggantikan AKP Randy Freshtiadie.

Jabatan Kasat Res Narkoba Polres Purwakarta dijabat AKP Yudi Wahyudi yang menggantikan AKP Budi Suheri.

Lalu, Kasat Intelkam yang sebelumnya dijabat AKP Dimas Pambudi, saat ini dijabat AKP Dody Hermawan. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Terakhir, Jabatan Kasat Samapta yang dijabat AKP Asep Kusmana diserahkan terimakasih kepada AKP Novian Yuga Prama. (AD)